

# Teori Dan Konsep Keperawatan Universitas Indonesia

When people should go to the ebook stores, search commencement by shop, shelf by shelf, it is in point of fact problematic. This is why we provide the book compilations in this website. It will utterly ease you to see guide **Teori Dan Konsep Keperawatan Universitas Indonesia** as you such as.

By searching the title, publisher, or authors of guide you really want, you can discover them rapidly. In the house, workplace, or perhaps in your method can be all best area within net connections. If you try to download and install the Teori Dan Konsep Keperawatan Universitas Indonesia , it is unconditionally simple then, previously currently we extend the member to buy and make bargains to download and install Teori Dan Konsep Keperawatan Universitas Indonesia suitably simple!

**Keperawatan Kesehatan Anak Berbasis Teori dan Riset** - Dr. Hamdan Firmansyah, MMPd, MH 2021-12-24  
Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan

khususnya terkait dengan Keperawatan Kesehatan Anak Berbasis Teori dan Riset. Sistematika buku Keperawatan Kesehatan Anak Berbasis Teori dan Riset ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh

Downloaded from  
[omahafoodtruckassociation.org](http://omahafoodtruckassociation.org) on by  
guest

penerapan. Oleh karena itu diharapkan book chapter ini dapat menjawab tantangan dan persoalan dalam sistem pengajaran keperawatan anak di perguruan tinggi.

Keperawatan Bencana dan Kegawatdaruratan (Teori dan Penerapan) - Dr. Janes Jainurakhma, M.Kep | Ns. Ni Kadek Yuni Lestari, S Kep. M.Fis 2022-08-16

Book chapter ini disusun oleh sejumlah akademisi dan praktisi sesuai kepakarannya masing-masing. Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait Keperawatan Bencana dan Kegawatdaruratan (Teori dan Penerapan). Sistematika buku Keperawatan Bencana dan Kegawatdaruratan (Teori dan Penerapan) ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Oleh karena itu diharapkan book chapter ini dapat menjawab tantangan dan persoalan dalam sistem pengajaran di perguruan tinggi dan sejenis lainnya.

Dasar-Dasar Dokumentasi Keperawatan - Ballsy C A Pangkey 2021-06-10

Profesi keperawatan memiliki tugas utama yaitu melaksanakan seluruh proses keperawatan secara profesional dan bertanggung jawab. Perawat harus selalu berespon pada perubahan, tantangan yang dinamis dan berkesinambungan, serta memiliki pengetahuan yang luas untuk dijadikan dasar dalam memberikan asuhan keperawatan. Selain itu, perawat diharapkan memiliki kemampuan untuk menerapkan praktik terbaik guna mencapai tujuan yaitu pasien yang dirawat dapat sembuh. Buku ini berisi materi tentang konsep dasar dokumentasi keperawatan yang dapat membantu praktisi keperawatan dalam menjalankan asuhan keperawatan, yang terdiri dari 12 bab: Bab 1 Pengertian Dokumentasi Keperawatan Bab 2 Proses Dokumentasi Keperawatan Bab 3 Dasar Pelaksanaan Dokumentasi Keperawatan Bab 4 Manfaat Dokumentasi Keperawatan Bab 5 Model Dokumentasi Keperawatan Bab 6 Karakteristik

dan Prinsip Dokumentasi Keperawatan Bab 7  
Sistem Pengumpulan Data Keperawatan Bab 8  
Pengkajian Keperawatan Bab 9 Diagnosa  
Keperawatan Bab 10 Dokumentasi Rencana  
Keperawatan Bab 11 Implementasi Keperawatan  
Bab 12 Evaluasi Keperawatan

### **ASUHAN KEPERAWATAN IBU HAMIL DENGAN KETUBAN PECAH DINI (KPD) -**

Elvia Metti 2021-06-23

Buku ini berisi penjelasan mengenai konsep ketuban pecah dini, konsep model teori keperawatan Need For Help Wiedenbach, dan konsep asuhan keperawatan ibu hamil KPD Preterm dengan pendekatan teori tersebut yang dituangkan dalam bentuk skema. Teori keperawatan Need For Help menekankan pada pemenuhan kebutuhan klien dengan segera sehingga bisa diterapkan pada kondisi pasien dengan kegawatdaruratan. Teori ini menjabarkan tiga tahapan pemecahan masalah yaitu identifikasi, ministrasi dan koordinasi, serta validasi. Pada tahap ministrasi-koordinasi

sudah dilengkapi dengan kemungkinan diagnosis keperawatan yang muncul yang juga sudah mengacu pada Standar Diagnosis Keperawatan Indonesia (SDKI) dan Standar Intervensi Keperawatan Indonesia (SIKI). Buku ini juga dilengkapi dengan gambaran kasus beberapa pasien yang diberikan asuhan keperawatan dengan pendekatan teori ini serta contoh penerapannya secara utuh pada salah satu kasus pasien KPD preterm dengan kelahiran prematur. Dengan demikian pembaca khususnya kalangan perawat baik mahasiswa, dosen, maupun praktisi keperawatan akan mendapatkan kemudahan dalam memahami konsep teori tersebut dan aplikasinya dalam memberikan asuhan keperawatan.

**Dasar-Dasar Keperawatan: Konsep untuk  
Mahasiswa Keperawatan - Rycцо Darmareja**  
2021-10-14

Pelayanan keperawatan dinilai sebagai salah satu faktor utama yang menentukan keberhasilan dari pelayanan kesehatan secara

*Downloaded from  
[omahafoodtruckassociation.org](http://omahafoodtruckassociation.org) on by  
guest*

keseluruhan. Hal ini didasari pada pandangan bahwa tenaga profesi perawat menjadi profesi dengan proporsi terbanyak dalam tatanan pelayanan kesehatan dan dilakukan simultan selama 1 hari penuh kepada pasien. Kurangnya pemahaman dan rasa cinta terhadap profesi keperawatan sejak awal dapat mempengaruhi kualitas pelayanan keperawatan masa yang akan datang. Oleh karena itu, pemahaman dan rasa cinta yang tinggi terhadap profesi keperawatan harus dipupuk oleh mahasiswa keperawatan sebagai calon perawat masa depan sejak masa pendidikan Buku ini membahas tentang: Bab 1 Perspektif Keperawatan (Past, Present And Future) Bab 2 Konsep Care Delivery Dan Quality Of Care Dalam Keperawatan Bab 3 Konsep Sehat Sakit & Perawatan Paripurna Dalam Keperawatan Bab 4 Konsep Pertumbuhan Dan Perkembangan Manusia Bab 5 Konsep Homeostasis Dan Stres Adaptasi Bab 6 Konsep Dasar Tumbuh Kembang Manusia Sepanjang Daur Kehidupan Bab 7 Hakikat Pembelajaran

Daring Bab 8 Standar Profesional Dalam Pelayanan Keperawatan Bab 9 Konsep Safety Dan Patient Safety

**Pengantar Manajemen Kesehatan** - Ratih Kumala Dewi 2022-09-01

Buku ini hadir dengan harapan dapat memenuhi rasa keingintahuan bagaimana konsep dasar manajemen serta pengelolaan dan kebijakan dan aplikasinya dalam kesehatan. Buku ini diharapkan dapat memberikan pemahaman yang komprehensif terhadap fenomena aplikasi manajemen dalam bidang kesehatan. Mudah-mudahan buku ini memberikan manfaat besar untuk meningkatkan pengetahuan mahasiswa dalam rangka mencapai kompetensi yang disyaratkan dalam kurikulum, juga sebagai bekal apabila telah menyelesaikan pendidikan serta bekerja di bidang Kebijakan Kesehatan.

**Konsep Keperawatan Anak** - Eka Adithia Pratiwi, S.Kep., Ners., M.Kep 2021-06-14

Book chapter ini disusun oleh sejumlah dosen dan praktisi sesuai dengan kepakarannya

masing-masing. Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan Keperawatan Anak, buku ini memberikan nuansa berbeda yang saling menyempurnakan dari setiap pembahasannya, bukan hanya dari segi konsep yang tertuang dengan detail, melainkan mudah dipahami. Sistematika buku ini dengan judul “Konsep Keperawatan Anak” mengacu pada konsep dan aplikasi nyata dalam melaksanakan proses pembelajaran baik di kelas, laboratorium maupun klinik/lapangan. Buku ini terdiri atas 10 bab yang dijelaskan secara rinci dalam pembahasan mengenai perspektif keperawatan anak dalam konteks keluarga, pendekatan teori model keperawatan anak, konsep tumbuh kembang anak, hospitalisasi pada anak, bermain pada anak, imunisasi pada anak, komunikasi pada anak, toilet training pada anak, penilaian risiko jatuh dan pemeriksaan fisik pada anak.

Caring Perawat Gawat Darurat - Janes

Jainurakhma 2021-07-14

Caring merupakan nilai yang sangat melekat dalam keprofesional diri seorang perawat kegawatdaruratan, dimana dinamika keperawatan gawat darurat berkembang sangat pesat seiring dengan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi di dunia kesehatan dan keperawatan pada khususnya. Secara keseluruhan buku ini membahas: Bab 1 Caring Behavior Perawat di Area Kegawatdaruratan Bab 2 Caring Perawat Terhadap Klien Dengan Kondisi Kritis di Area Kegawatdaruratan Bab 3 Caring Code di Instalasi Gawat Darurat Bab 4 Caring Perawat di Area Triage Bab 5 Caring Perawat Pada Klien Lansia di Area Kegawatdaruratan Bab 6 Caring Perawat Pada Klien Anak di Area Kegawatdaruratan Bab 7 Caring Perawat Pada Klien Dengan Gangguan Mental Di Area Kegawatdaruratan Bab 8 Caring Scale di Kegawatdaruratan Bab 9 Kepuasan Pasien di Instalasi Gawat Darurat Bab 10 Komunikasi Terapeutik Perawat Gawat Darurat

Bab 11 Patient Safety di Ruang Gawat Darurat  
Bab 12 Prinsip Patient Centered Care (PCC)  
Dalam Kasus Kegawatdaruratan Bab 13  
Response Time Perawat Gawat Darurat Bab 14  
Beban Kerja dan Stres Kerja Perawat di Area  
Kegawatdaruratan

### ANALISIS FUNGSI MANAJEMEN

### PENGARAHAN TERHADAP PENERAPAN MAKP

- Zulkarnain 2022-06-10

Globalisasi memberikan dampak positif bagi setiap profesi kesehatan untuk selalu berupaya meningkatkan kinerja dalam berkontribusi pada pemenuhan kebutuhan kesehatan masyarakat.

Dampak dari globalisasi terhadap sistem pelayanan kesehatan akan positif apabila diarahkan pada terciptanya pelayanan kesehatan yang bermutu, tersedia merata diseluruh pelosok tanah air dan dengan harga yang terjangkau oleh masyarakat Indonesia (Depkes, 2004). Dengan demikian Institusi kesehatan hendaknya menyiapkan berbagai prasyarat penting dan kompetitif dalam mengantisipasi

dampak globalisasi tersebut. Guna mewujudkan pelayanan yang kompetitif tersebut, maka perlu diselenggarakan berbagai upaya kesehatan yang didukung antara lain oleh sumber daya kesehatan yang memadai sesuai dengan kebutuhan. Sumber daya manusia untuk kesehatan (klinis dan non-klinis) staf adalah hal yang terpenting sebagai staf adalah aset yang paling penting dari sistem kesehatan. Kinerja organisasi perawatan kesehatan tergantung pada pengetahuan, keterampilan dan motivasi karyawan perorangan (Awases, 2013).

*Berita bulanan* - 2012

### **Keperawatan Sistem Pencernaan** - Novita

Verayanti Manalu 2021-06-09

Ilmu keperawatan berkembang pesat dan akan selalu ada informasi yang dapat diterapkan pada saat merawat pasien, semakin kaya pengetahuan dan pengalaman yang didapatkan seorang perawat, akan membuatnya semakin baik dalam memberi asuhan keperawatan. Agar dapat

*Downloaded from*  
[omahafoodtruckassociation.org](http://omahafoodtruckassociation.org) *on by*  
*guest*

mencapai hal tersebut, maka perawat harus tetap belajar agar kemampuan intelektual dan emosional perawat dapat berkembang, dan mampu berpikir kritis untuk menyelesaikan masalah, serta membuat keputusan dengan tepat, benar, dan efisien dalam memenuhi kebutuhan pasien. Buku ini berisikan informasi konsep dasar teori fisiologi sistem pencernaan yang mendasari perawat didalam memberikan asuhan keperawatan gangguan sistem pencernaan yang disusun menjadi 14 bab: Bab 1 Fisiologi Sistem Pencernaan Bab 2 Asuhan Keperawatan Anak dengan Gangguan Gastrointestinal Bab 3 Asuhan Keperawatan pada Nutrisi Parenteral Bab 4 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Kanker Lambung Bab 5 Asuhan Keperawatan Pada Pasien dengan Gastro Enteritis Bab 6 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Gastritis Bab 7 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Konstipasi Bab 8 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Hepatitis Bab 9 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Sirosis

Hepatis Bab 10 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Enteritis Bab 11 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Appendisitis Bab 12 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Batu Empedu Bab 13 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Ulkus Peptikum Bab 14 Asuhan Keperawatan Pada Pasien dengan Hernia

*Kesehatan Mental (Teori dan Penerapan) - Ns. Debby Sinthania, S.Kep., M.Kep. 2022-08-13*

Book chapter ini disusun oleh sejumlah akademisi dan praktisi sesuai kepakarannya masing-masing. Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait Kesehatan Mental (Teori dan Penerapan). Sistematika buku Kesehatan Mental (Teori dan Penerapan) ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Oleh karena itu diharapkan book chapter ini dapat menjawab tantangan dan persoalan dalam sistem pengajaran di perguruan tinggi dan sejenis lainnya.

**Pengantar Proses Keperawatan: Konsep,**

## **Teori dan Aplikasi** - Deborah Siregar

2021-03-08

Proses keperawatan adalah metode keperawatan yang sistematis, berpusat pada pasien, dan berorientasi pada tujuan yang menyediakan kerangka kerja dalam praktik keperawatan.

Proses keperawatan dirancang untuk digunakan di sepanjang rentang hidup pasien dalam situasi apa pun untuk membantu pasien mencapai kesehatan yang lebih baik. Terdapat lima tahap dalam proses keperawatan yang digunakan oleh perawat sampai saat ini yaitu pengkajian yang berkelanjutan, diagnosis keperawatan, melakukan intervensi keperawatan untuk memenuhi hasil yang diharapkan, melakukan rencana keperawatan, dan mendokumentasikan tindakan keperawatan dan respon pasien. Buku ini disusun dalam 10 bab dan setiap bab ini akan membantu pembaca untuk memahami mengenai teori dan konsep dari Proses Keperawatan : Konsep Dasar Proses Keperawatan Teori yang Mendasari Proses Keperawatan Berpikir Kritis

dalam Proses Keperawatan Pengkajian Keperawatan Diagnosis Keperawatan Perencanaan Keperawatan Implementasi Keperawatan Evaluasi Keperawatan Dokumentasi Keperawatan Aplikasi Proses Keperawatan

**Keperawatan Profesional** - Novita Verayanti Manalu 2021-10-07

Sejarah perkembangan pelayanan keperawatan dari waktu ke waktu mengalami banyak perubahan yang membawa pada tingkat keperawatan yang profesional sampai di era industri 4.0. Berawal dari “Learning by doing,” diikuti karya penemuan teori keperawatan yang didokumentasikan dalam bentuk media cetak, juga bidang penelitian yang akhirnya membawa profesi keperawatan berinovasi hingga penggunaan teknologi digital sebagai sarana pelayanan keperawatan profesional. Pendidikan keperawatan dalam kurikulumnya mencakup dasar yang kuat untuk membentuk seorang perawat yang disiplin mejadi profesional. Dan



dibutuhkan pengakuan dari organisasi PPNI setelah melewati kredensial untuk mendapatkan lisensi dengan tujuan agar dapat melakukan praktik dan bertanggungjawab dalam pelayanan keperawatan profesional. Agar dapat memahami hal tersebut, maka buku ini melengkapi informasi yang dibutuhkan. Buku ini berisikan informasi mengenai keperawatan profesional yang disusun menjadi 10 bab: Bab 1 Konsep Historis Keperawatan Profesional Bab 2 Standar Praktik Keperawatan Profesional Bab 3 Model-Model Praktik Keperawatan Bab 4 Peran, Fungsi, Dan Kompetensi Perawat Bab 5 Landasan Etik Keperawatan Profesional Bab 6 Standar-Standar Profesional Dalam Praktik Keperawatan Bab 7 Sistem Pendidikan Keperawatan Bab 8 Aspek Legal Dan Regulasi Keperawatan Bab 9 Keperawatan Dalam Perspektif Budaya Dan Spiritualitas Bab 10 Teknologi Keperawatan

**Aplikasi Komunikasi Terapeutik dalam Keperawatan Berbasis Perilaku Caring -**

Ahmad Guntur Alfianto 2023-01-06  
Buku ini memberikan nuansa berbeda yang saling menyempurnakan dari setiap pembahasannya, bukan hanya dari segi konsep yang tertuang dengan detail, melainkan contoh yang sesuai dan mudah dipahami terkait aplikasi komunikasi terapeutik dalam keperawatan terutama berdasarkan Perilaku caring. Sistematika buku ini dengan judul “Aplikasi Komunikasi Terapeutik dalam Keperawatan Berbasis Perilaku Caring”, mengacu pada konsep dan pembahasan hal yang terkait. Buku ini terdiri atas 13 bab yang dijelaskan secara rinci dalam pembahasan antara lain mengenai Konsep Teori Model Caring; Konsep Komunikasi Terapeutik Secara Umum; Hubungan Antara Perilaku Caring dan Komunikasi Terapeutik; Karakteristik dan Peran Perawat dalam Hubungan Terapeutik dan Contoh Perilaku Caring dalam Berkomunikasi; Kesadaran Interpersonal, Dimensi Respon, Tindakan dalam Komunikasi; Tahapan dalam Komunikasi

Terapeutik; Teknik dan Strategi dalam Komunikasi Terapeutik; Hambatan yang Dihadapi dalam Berkomunikasi Secara Terapeutik; Komunikasi Terapeutik pada Kelompok Anak; Komunikasi Terapeutik pada Kelompok Lansia; Komunikasi Terapeutik di Ruang Khusus; Strategi dalam Berprilaku dan Berkomunikasi Secara Caring untuk Mengatasi Klien dan Keluarga yang Marah; Pemanfaatan Teknologi dan Aplikasi dalam Komunikasi Terapeutik pada Klien, Keluarga, Masyarakat dan Tenaga Kesehatan.

Falsafah Keperawatan - Ratna Sari Dewi  
2023-01-09

Konsep falsafah keperawatan, Konsep paradigma keperawatan, Teori dan model konsep keperawatan, Metapradigma keperawatan, Konsep Middle Range Theory, Konsep Holistic Care, Konsep berubah, Konsep system, Review Theory Florence Nightingale, Review Theory Dorothea E. Orem  
Ilmu Keperawatan Jiwa dan Komunitas - Ns.

Yosef Andrian Beo, M.Kep 2022-01-24  
Buku ini disusun oleh sejumlah akademisi dan praktisi sesuai dengan kepakarannya masing-masing. Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan Ilmu Keperawatan Jiwa dan Komunitas. Sistematika buku Ilmu Keperawatan Jiwa dan Komunitas ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Oleh karena itu diharapkan book chapter ini dapat menjawab tantangan dan persoalan dalam sistem pengajaran baik di perguruan tinggi dan sejenis lainnya.

**Pengantar Manajemen Keperawatan** - Adventina Delima Hutapea 2022-01-12

Perawat saat ini diharapkan mampu memimpin dan mengelola perawatan di seluruh rangkaian perawatan kesehatan pasien. Oleh karena itu, Perawat sebagai tenaga kesehatan profesional harus menjadi seorang manajer dan pemimpin yang efektif untuk memenuhi tanggung jawab mereka terhadap diri mereka sendiri, klien dan

profesi keperawatan. Perawat dan manajer keperawatan akan menjadi pemimpin bagi diri mereka sendiri, staf perawat dan mitra kerja dalam tim kesehatan; rekan kerja pada berbagai tingkat manajerial dalam organisasi pelayanan kesehatan dan sebagainya. Dalam posisi ini, perawat dan manajer keperawatan harus memiliki strategi yang kreatif, disiplin dan kemampuan dalam meneliti dan menganalisis sistem manajemen keperawatan secara kritis sebagai respon terhadap perubahan pelayanan kesehatan yang cepat dan berkelanjutan. Manajer dan pemimpin harus mampu mengintegrasikan pengetahuan dan kemampuan, serta keterampilan untuk menerapkan teori-teori manajemen ke dalam praktik pelayanan kesehatan kemudian memperluas aplikasi melalui penelitian. Buku ini mencakup proses manajemen dan kepemimpinan dalam praktik pelayanan kesehatan. Isi buku ini membahas konsep dasar yang relevan dengan manajemen keperawatan

dan aplikasinya dalam pelayanan keperawatan yang disusun menjadi 12 bab yaitu: Bab 1 Konsep Dasar Manajemen Keperawatan Bab 2 Kepemimpinan Dalam Keperawatan Bab 3 Model Asuhan Keperawatan Profesional Bab 4 Model Praktik Keperawatan Profesional Bab 5 Pengaturan Sumber Daya Keperawatan Bab 6 Komunikasi dan Negosiasi Bab 7 Konsep Pelaksanaan Supervisi Bab 8 Manajemen Konflik Bab 9 Kualitas Pelayanan Bab 10 Audit Keperawatan Bab 11 Mutu Pelayanan Keperawatan Bab 12 Penilaian Kinerja Perawat **Asuhan Keperawatan Gerontik** - Drs. Sunaryo, M.Kes.

Buku ini berisi tentang Konsep Dasar dan Perspektif Keperawatan Lanjut Usia, Teori Proses Menua, Konsep Lanjut Usia, Konsep Asuhan Keperawatan Gerontik, Pengkajian Asuhan Keperawatan Gerontik, Diagnosis dan Intervensi Asuhan Keperawatan Gerontik, Perencanaan Tindakan Asuhan Keperawatan Gerontik, Implementasi Asuhan Keperawatan

Gerontik pada Keluarga, Evaluasi dan Pendokumentasian Asuhan Keperawatan Gerontik, Isu dan Kebijakan Pemerintah tentang Lanjut Usia, Perubahan- Perubahan yang Terjadi Akibat Proses Penuaan, dan Penyakit Fisik, Sosial, Kultural yang Terjadi pada Lanjut Usia dan Penatalaksanaannya.

APLIKASI CARING PERAWAT SEBAGAI PENUNJANG KESEMBUHAN KLIEN - Ns. Serri

Hutahaeen, S. Kep., M. Kep. 2020-12-11  
Caring adalah dasar dari keperawatan, dengan fokus utama adalah hubungan antara perawat dan pasien. Caring merupakan sifat dasar manusia untuk membantu, memperhatikan, mengurus, dan menyediakan bantuan, serta memberi dukungan kepada orang lain (klien). Caring harus ditanamkan kepada seorang perawat karena caring sangat dibutuhkan dalam melakukan asuhan keperawatan. Dengan begitu klien akan merasa dirinya diperhatikan, diberikan kenyamanan, juga keamanan. Sehingga dapat membantu mempercepat kesembuhannya.

Ada banyak teori yang dikemukakan mengenai Caring itu sendiri. Salah satunya adalah teori Caring menurut Jean Watson. Menurut Jean Watson sikap caring merupakan suatu hubungan transaksi antara penerima dan pemberi asuhan. Jean Watson dikenal dengan teorinya yaitu "Theory of caring". Beliau juga memaparkan sepuluh faktor caratif yang sampai saat ini diterapkan disetiap proses asuhan keperawatan. Teori Watson ini mengedepankan perilaku perawat yang holistic dan altruistik, yaitu mengedepankan perilaku perawat dalam meningkatkan kesembuhan pasien. Sementara Caring menurut swanson adalah pemberian asuhan keperawatan yang memiliki nilai berharga dimata klien dan memiliki komitmen dan tanggung jawab. Teori caring oleh Swanson ini juga menjelaskan bahwa seorang perawat harus bisa mengerti atas kejadian lampau yang berarti dalam kehidupan seseorang, hadir secara emosional, meberikan pelayanan kepada orang lain seperti diri sendiri, menjadi jembatan untuk

membantu orang lain dalam menjalani transisi kehidupan, serta mendekatkan diri untuk menaruh kepercayaan seseorang. Buku ini bertujuan untuk menjelaskan “Aplikasi Caring Perawat Sebagai Penunjang Kesembuhan Klien”. *Panduan Lengkap Stroke* - M. Siregar Hutagaluh 2019-01-01

Stroke adalah kehilangan fungsi otak yang diakibatkan berhentinya suplai darah ke bagian otak (Bruner dan Suddarth, 2002). Hal ini akan mengakibatkan gangguan fungsional otak sesuai dengan bagian otak yang terkena. Gangguan fungsional otak yang sering terjadi berupa gangguan fungsi pergerakan, perasaan, memori, peradaban, proses pikir dan gangguan bicara. Gangguan fungsional otak pada umumnya akan mengakibatkan kelumpuhan/kecacatan pada penderita serangan stroke. Bentuk kecacatan yang dialami dapat berupa cacat ringan dan cacat berat.

Ilmu Keperawatan Dasar - Lenny Erida Silalahi 2021-12-09

Buku ini diharapkan mampu menjadi salah satu buku acuan bagi dosen atau tenaga pengajar, calon perawat dan praktisi pelayanan Kesehatan dalam mengenal tentang filsafat ilmu keperawatan, konsep dasar keperawatan, sejarah perkembangan keperawatan, konsep pertumbuhan dan perkembangan manusia dan teori model keperawatan sampai dengan kode etik, isu etik dan aspek hukum keperawatan. Pembahasan dalam buku ini adalah: Bab 1 Filsafat Ilmu Keperawatan Bab 2 Konsep Dasar Keperawatan Bab 3 Sejarah Perkembangan Keperawatan Bab 4 Konsep Pertumbuhan Dan Perkembangan Manusia Bab 5 Pemahaman Teori Dan Model Keperawatan Bab 6 Konsep Kecemasan Dan Kehilangan Bab 7 Berpikir Kritis Dan Pengambilan Keputusan Bab 8 Kode Etik Dalam Keperawatan Bab 9 Isu Etik Dalam Praktik Keperawatan Bab 10 Prinsip Legal Dalam Praktik Keperawatan Bab 11 Aspek Hukum Dalam Keperawatan

**Teori Keperawatan Komunitas** - Mubarak

Mubarak 2022-01-22

Teori Keperawatan Komunitas sangat diperlukan untuk menjawab pertanyaan-pertanyaan yang muncul terkait Keperawatan Komunitas. Teori Keperawatan Komunitas akan memberikan gambaran tentang upaya pelaksanaan asuhan keperawatan pada tatatan komunitas yang tepat dan terstandar. Hasil yang diharapkan setelah pelaksanaan keperawatan komunitas yaitu terjadi peningkatan kualitas Asuhan Keperawatan Komunitas yang secara langsung atau tidak langsung akan berkontribusi pada peningkatan kesehatan masyarakat. Oleh karena itu penting untuk memahami ilmu keperawatan komunitas. Buku ini disusun dalam 13 Bab secara sistematis dan sangat lengkap penjabarannya. Bab 1 Dasar-Dasar Ilmu Kesehatan Masyarakat Bab 2 Konsep Keperawatan Komunitas Bab 3 Pusat Kesehatan Masyarakat Bab 4 Statistik Kesehatan Bab 5 Dasar-Dasar Epidemiologi Bab 6 Konsep Demografi Bab 7 Usaha Kesehatan Sekolah Bab

8 Keperawatan Kesehatan Kerja Bab 9 Keperawatan Kesehatan Keluarga Bab 10 Dasar-Dasar Kesehatan Lingkungan Bab 11 Konseptual Model Dalam Praktik Keperawatan Komunitas Bab 12 Asuhan Keperawatan Komunitas Bab 13 Diagnosa Keperawatan Komunitas *Falsafah dan Teori Keperawatan - Adelheid Riswanti Herminsih 2022-12-07*  
Buku ini bermanfaat bagi mahasiswa keperawatan yakni Program Studi S1 Keperawatan karena materi yang dibahas sudah sesuai dengan Capaian Pembelajaran Mata Kuliah Falsafah dan Teori Keperawatan berdasarkan kurikulum AIPNI 2021. Selain itu, buku ini sangat berguna bagi para perawat sebagai bahan referensi untuk meningkatkan pengetahuan akan falsafah dan teori keperawatan. Buku Ini Membahas Tentang: Konsep Falsafah Keperawatan, Konsep Paradigma Keperawatan, Teori dan Model Konsep Keperawatan, Metaparadigma Keperawatan, Konsep Grand Theory, Konsep

Middle Range Theory, Konsep Practice Theory, Konsep Holistic Care, Konsep Berubah, Konsep Sistem, Review Theory Florence Nightingale, Review Theory Dorothea E. Orem, Review Theory Jean Watson.

*Aplikasi Terapi Komplementer Bagi tenaga kesehatan* - Ns. I Wayan Suardana, S.Kep., M.Kep. 2022-06-21

Book chapter ini disusun oleh sejumlah dosen dan praktisi sesuai dengan kepakarannya masing-masing. Buku ini diharapkan dapat hadir dan memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan Aplikasi Terapi Komplementer Bagi Tenaga Kesehatan, buku ini memberikan nuansa berbeda yang saling menyempurnakan dari setiap pembahasannya, bukan hanya dari segi konsep yang tertuang dengan detail, melainkan contoh yang sesuai dan mudah dipahami dalam konsep dan aplikasi terapi komplementer terutama bagi tenaga kesehatan. Sistematika buku ini dengan judul Aplikasi Terapi Komplementer Bagi Tenaga

Kesehatan, mengacu pada konsep dan pembahasan hal yang terkait. Buku ini terdiri atas 14 bab yang dijelaskan secara rinci dalam pembahasan antara lain mengenai: Konsep Pelayanan Kesehatan Tradisional Komplementer; Sejarah Terapi Komplementer; Kebijakan terapi Komplementer (Bidan, Dokter dan Apoteker); Aplikasi Terapi Meditasi; Senam Yoga Pada Kehamilan; Aplikasi Terapi Herbal (Makanan dan Minuman); Terapi Inhalasi Herbal; Aplikasi Terapi Akupresur/Akupunktur; Bekam Sebagai Terapi Komplementer; Terapi Komplementer Pada Perawatan Paliatif Pasien Dengan Penyakit Terminal; Self Hypnosis Seni Memberi Sugesti Pada Diri Sendiri Aplikasi Self Hynopsis Pada Insomnia; Terapi Komplementer Pada Kelompok Ibu Hamil; Terapi Komplementer Pada Diabetes Melitus; Terapi Komplementer Pada Klien Hipertensi (Proses Keperawatan Berbasis Psikoneuroimunologi).

**Keterampilan Dasar Keperawatan** - Solehudin  
2022-10-13

Sistem Dan Mutu Pelayanan Keperawatan, Etika Keperawatan, Dasar-Dasar Keperawatan, Komunikasi Dalam Keperawatan, Proses Keperawatan Dan Manajemen Asuhan Keperawatan, Teori Dan Model - Model Keperawatan, 7 konsep Manusia Dan Kebutuhan Dasar Manusia, Konsep Kebutuhan Sehat Dan Sakit Dan Stres Adaptasi, konsep Pertumbuhan Dan Perkembangan Manusia, 10 konsep Dasar Pemberian Obat-Obatan Dalam Keperawatan Dan Dokumentasi Keperawatan Dan Format Asuhan Keperawatan

KEPERAWATAN PALIATIF - Dwi Retnaningsih  
2021-12-13

Pengalaman diartikan sebagai sesuatu yang pernah dialami, dijalani, dirasakan, ditanggung, dan sebagainya. Aktivitas di dalam diri atau pengalaman seseorang akan menghasilkan persepsi yang berbeda. Dampak pengalaman yang terjadi pada penderita kanker meliputi dampak biologi, psikologi, sosial maupun spiritual. Kanker payudara merupakan suatu

penyakit yang timbul akibat dari pertumbuhan jaringan yang abnormal dan tidak terkendali yang menyerang pada payudara seorang wanita. Kanker ini penyakit yang paling ditakuti oleh kaum wanita karena dapat menimbulkan kecemasan, depresi dan bahkan putus asa bagi wanita yang menderita kanker payudara. Penyebab kanker payudara belum dapat ditentukan, tetapi terdapat beberapa faktor risiko yang sudah ditetapkan, keduanya adalah lingkungan dan genetik. Salah satu pengobatan yang dilakukan pada penderita kanker yaitu dengan melakukan kemoterapi. Kemoterapi merupakan proses pemberian obat antikanker atau sitokina yang fungsinya untuk membunuh sel kanker melalui mekanisme kemotaksis. Pengobatan kemoterapi yang diberikan akan menimbulkan efek samping di antaranya mual dan muntah, kerontokan rambut, masalah kulit dan kelelahan. Kelelahan atau yang dikenal dengan istilah fatigue yaitu gejala umum pada kanker. Kelelahan atau fatigue dipersepsikan



sebagai perasaan subjektif atas ketidakberdayaan fisik, emosional, dan kognitif akibat kanker atau terapi kanker yang tidak proporsional dengan aktivitas yang dijalankan dan didefinisikan sebagai rasa energi yang luar biasa dengan tingkat distress yang tinggi, tidak sebanding dengan aktivitas yang dilakukan dan tidak dapat dihilangkan dengan istirahat atau tidur. Kelelahan yang dialami penderita kanker dikarenakan penderita menjalani pengobatan kemoterapi, mengalami depresi, ataupun mengalami nyeri. Komunikasi terapeutik merupakan metode guna membantu pasien memperjelas dan mengurangi beban perasaan dan pikiran serta dapat mengambil tindakan untuk mengubah situasi yang ada bila pasien percaya pada hal yang diperlukan, mengurangi keraguan, membantu dalam hal mengambil tindakan yang efektif dan mempertahankan kekuatan egonya maupun memengaruhi orang lain, lingkungan fisik, dan dirinya sendiri.

KOMUNIKASI KEPERAWATAN (TEORI DAN

PENERAPANNYA) - Ns. Dwi Yogo Budi Prabowo, M.Kep 2022-11-11

Buku ini disusun oleh sejumlah akademisi dan praktisi sesuai dengan kepakarannya masing-masing. Buku ini diharapkan dapat hadir memberikan kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan Komunikasi Keperawatan (Teori dan Penerapannya). Sistematika buku Komunikasi Keperawatan (Teori dan Penerapannya) ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Oleh karena itu diharapkan Buku ini dapat menjawab tantangan dan persoalan dalam sistem pengajaran baik di perguruan tinggi dan sejenis lainnya.

*Buku ajar Falsafah dan teori keperawatan - WIDURI, S.KEP., NS., M.MED.ED 2022-01-01*  
Puji syukur penulis panjatkan Kehadirat Allah SWT atas segala Rahmat dan Hidayah-Nya sehingga Buku Ajar Falsafah dan Teori Keperawatan ini dapat terselesaikan. Buku ajar ini membahas tentang falsafah, paradigma dan

konseptual model dan teori keperawatan, serta prinsip-prinsip pendekatan holistik dalam konteks keperawatan. Hal tersebut merupakan ilmu dasar bagi mahasiswa keperawatan sehingga diharapkan mampu membantu mahasiswa berfikir ilmiah dan sistematis dalam pelaksanaan asuhan keperawatan. Buku ajar ini disusun dengan harapan sebagai sarana untuk memfasilitasi proses pembelajaran mahasiswa dan mampu menunjang peningkatan kualitas belajar mahasiswa.

### **Proses Keperawatan dan Soal Uji Kompetensi Ners Indonesia: Lengkap dengan Sembilan Bagian Keilmuan Keperawatan**

Dosen Fakultas Keperawatan Universitas Syiah Kuala 2022-05-30

Uji kompetensi merupakan suatu proses yang harus dilalui oleh setiap lulusan profesi keperawatan untuk mendapatkan Sertifikat Profesi dan Surat Tanda Registrasi (STR). Hal ini menjadi tantangan tersendiri bagi mahasiswa profesi keperawatan untuk dapat lulus tepat

waktu dan lulus dalam Uji Kompetensi Ners Indonesia yang dilaksanakan secara berkala. Buku ini merupakan panduan bagi calon Ners dalam mengikuti uji kompetensi sehingga diharapkan dapat membuka wawasan mahasiswa tentang uji kompetensi dan kumpulan soal-soal uji kompetensi. Uji Kompetensi Ners Indonesia (UKNI) merupakan suatu proses untuk mendapatkan pengakuan terhadap kompetensi yang dimiliki oleh seorang tenaga kesehatan dalam menjalankan profesinya dengan cara mengukur pengetahuan, keterampilan, dan sikap tenaga kesehatan sesuai dengan standar profesinya.

### **Statistik Kesehatan: Teori dan Aplikasi - I** Made Sudarma Adiputra 2021-04-19

Dalam kehidupan sehari-hari, kita acapkali disuguhkan data statistik, statistik digunakan sebagai alat untuk mengubah data menjadi Informasi yang mudah dipahami. Statistik mempunyai peranan yang sangat penting dalam berbagai bidang, tak terkecuali dalam dunia

Pendidikan dan penelitian. Penggunaan statistik dalam penelitian khususnya dalam penelitian kesehatan sangat berguna dalam melakukan finalisasi data sehingga dapat menguji hipotesis suatu penelitian. Pada buku ini akan lebih detail membahas tentang: Pengantar Statistik Kesehatan Probabilitas Populasi dan Sampling Uji Hipotesis Statistik Deskriptif Uji Beda Berpasangan (Kategorik dan Numerik) Uji Beda Dua Kelompok (Kategorik dan Numerik) Uji Beda Lebih Dua Kelompok (Kategorik dan Numerik) Analisis Data Proporsi Uji Chi-Square Korelasi dan Regresi Linier Analisis Multivariat Regresi Logistik

**Keperawatan Bencana Dan Gawat Darurat -**  
Risnawati, S.Kep.,Ns., M.Kes 2021-05-07

Penulisan buku ini dilakukan secara berkolaborasi yang ditulis sejak 5 April sampai dengan 5 Mei 2021. sebagai perwujudan tri dharma perguruan tinggi, beberapa dosen dari berbagai institusi yang menuangkan tulisannya sesuai latar belakang kelimuan masing- masing

penulis. buku ini merupakan wujud sumbangsih buah pemikiran anak bangsa yang peduli akan peristiwa bencana yang terjadi di indonesia dan menimbulkan korban jiwa serta kerugian harta benda yang terbesar sehingga membutuhkan manajemen bencana yang baik oleh karena itu pemahaman bencana perlu dimengerti dan dikuasai seluruh kalangan baik pemerintah, masyarakat maupun swastabesar serta bagaimana penanganan pertama bagi kasus kegawatdaruratan. besar harapan kami agar tulisan ini bisa menjadi referensi bacaan bagi masyarakat luas serta pegangan bagi mahasiswa kesehatan. Buku Ini Membahas Tentang: 1. Konsep, Teori Keperawatan Bencana dan Gawat Darurat 2. Konsep dan Model-Model Triase Bencana 3. Konsep Holistik dan Proses Keperawatan Kegawat Daruratan 4. Pendidikan Kesehatan Tentang Pencegahan dan Penanggulangan Dampak Buruk Bencana (Mitigasi Bencana) 5. Aplikasi Pendidikan Kesehatan Dalam Pencegahan dan

Downloaded from  
[omahafoodtruckassociation.org](http://omahafoodtruckassociation.org) on by  
guest

Penanggulangan Dampak Buruk Bencana 6. Surveilen Bencana, Dokumentasi dan Pelaporan Hasil Penilaian Bencana 7. Peran dan Fungsi Perawat Advokasi Pada Kasus Kegawat Daruratan 8. Asuhan Keperawatan Kegawat Daruratan Pada Berbagai Sistem 9. Perawatan Psikososial dan Spiritual Pada Korban Bencana Perawatan Untuk Populasi Rentan (Lansia, Wanita Hamil, Anak-Anak, Orang Dengan Penyakit Kronis, Disabilitas, Sakit Mental) 10. Perlindungan dan Perawatan Bagi Petugas Dan Caregiver

**Antropologi Sosiologi Kesehatan** - Ramli  
2022-10-13

Konsep Dasar Budaya Dan Masyarakat, Sosiologi Kesehatan, Konsep Determinan Sosial Dalam Kesehatan Masyarakat, Perilaku Sehat Dan Sakit, Perilaku Pengobatan Tradisional, 7 Antropologi Yang Berkaitan Dengan Gizi Masyarakat, Masalah Kesehatan Reproduksi Dari Aspek Antropologi Sosial Budaya, Masalah Kesehatan Lingkungan Dan Ekologi Dari Aspek

Antropologi Sosial Budaya, Kebudayaan Rumah Sakit Dan Interaksi Antar Pasien Dan Peran Dan Fungsi Antropologi Kesehatan Dalam Masyarakat

**Perawat Lebah Pekerja Mengagumkan Edisi 4** - Tita Widya, dkk. 2020-08-06

Pandemi global Covid-19, membuat dunia membuka mata, melihat besarnya pengorbanan kita di dunia kesehatan. Tangis duka dan suka cita bercampur aduk di hati kita semua.

Perawat, profesi yang penuh dengan dilema. Kisah-kisah seputar dilema di masa pandemi, praktik aborsi, pertentangan pengobatan tradisional, homecare, masalah pribadi, keluarga, dan profesionalisme. Diperkaya dengan kisah resusitasi dan Do Not Resuscitate yang sangat menarik untuk dipelajari.

**Teori dan Model Keperawatan** - Yunus Elon  
2021-07-28

Buku "Teori dan Model Keperawatan". Hadir untuk memenuhi sumber referensi bagi para dosen, mahasiswa maupun peneliti. Secara

umum teori merupakan landasan ilmiah dalam menyusun suatu perencanaan maupun tindakan. Dalam penelitian teori memberikan kerangka penting dalam menjelaskan hubungan antara kajian teoritis dengan hal-hal yang bersifat empiris. Dalam dunia keperawatan teori memiliki peranan penting, mengingat ilmu kesehatan merupakan salah satu ilmu terapan yang terus mengalami perkembangan seiring dengan kemajuan peradaban serta teknologi. Secara umum, buku ini terdiri dari 17 bab, dimana pada bab 1 akan membahas mengenai konsep teori model keperawatan, dan 16 bab berikutnya membahas secara mendalam tentang teorist keperawatan yang telah memberikan sumbangsi yang sangat besar dalam perkembangan ilmu keperawatan. Buku ini membahas: Bab 1 Konsep Teori Model Keperawatan Bab 2 Teori Florence Nightingale Bab 3 Teori Hildegard E. Peplau Bab 4 Teori Keperawatan Virginia Henderson Bab 5 Faye Glenn Abdallah: 21 Masalah Keperawatan Bab 6

Teori Ida Jean Orlando Bab 7 Teori dan Model Konsep Keperawatan Myra Estine Levine Bab 8 Teori Dorothy E. Jhonson Bab 9 Teori Science of Unitary Human Being (SUHB) Martha E. Rogers Bab 10 Teori Dorothea E. Orem Bab 11 Teori Imogene M. King Bab 12 Teori Betty Neuman Bab 13 Teori Madeleine Leininger: Theory of Culture Care Diversity and Universality of Culture Care Theory (CCT) Bab 14 Teori Sister Callista Roy Bab 15 Teori Jean Watson "Human Caring" Bab 16 Teori Kristen M. Swanson Bab 17 Teori Katharine Kolcaba: Comfort Theory

**Manajemen Patient Safety Keperawatan - Dewi Kartika Wulandari 2022-08-11**

Konsep Dan Prinsip Patient Safety, Langkah Pelaksanaan Keselamatan Pasien, Peran Perawat Dalam Pasien Safety, Sasaran Keselamatan Pasien (Skp), Konsep Sterilisasi, Prinsip-Prinsip Yang Memengaruhi Keberhasilan Sterilisasi Dan Desinfeksi , Konsep Pencegahan Penyakit Dan Sakit

Pengantar Keperawatan Gerontik - Rita Benya

Adriani 2022-11-15

Secara etimologis gerontologi dapat didefinisikan sebagai ilmu tentang orang lanjut usia (lansia), istilah gerontologi memiliki cakupan yang sangat luas karena masalah penuaan dilatarbelakangi oleh berbagai faktor dan aspek serta mempengaruhi banyak bidang dan segi kehidupan. Istilah gerontologi (Gerontology) pertama kali diperkenalkan oleh seorang ilmuwan Rusia, sekitar tahun 1903. Fokus kajian yang dibicarakan pada gerontologi medis adalah kesehatan lansia sesuai dengan perkembangan biologisnya. Mempertahankan derajat kesehatan para lansia pada taraf yang setinggi-tingginya, sehingga terhindar dari penyakit atau gangguan serta mencari upaya semaksimal mungkin agar para lansia yang menderita suatu penyakit atau gangguan, masih dapat mempertahankan kemandirian yang optimal merupakan tujuan dari mempelajari ilmu Gerontik. Pokok bahasan dalam buku "Pengantar Keperawatan Gerontik" ini

mencakup: 1) Konsep Dasar Keperawatan Gerontik; 2) Konsep dan teori tentang lanjut usia; 3) Konsep perubahan dan masalah kesehatan pada lansia; 4) Model-model keperawatan gerontik; 5) Konsep Komunikasi dengan lansia; 6) Asuhan keperawatan pada individu lansia; 7) Asuhan keperawatan pada kelompok lansia; 8) Konsep Posyandu Lansia; 9) Nutrisi pada lansia; 10) Aspek Psikososial dan spiritual pada lansia; 11) Konsep Insomnia dan penatalaksanaan lansia pada penderita insomnia; 12) Penyakit yang lazim pada lansia 13) Terapi Inframerah Pada Lansia Dengan Gangguan Sistem Muskuloskeletal Dengan adanya buku ini, diharapkan mampu memberikan edukasi yang tepat terhadap ilmu keperawatan gerontik, sehingga pembaca dapat memberikan pelayanan yang optimal kepada pasien lansia dan meningkatkan kewaspadaan terhadap penyakit yang terjadi karena faktor penuaan.

**Metodologi Penelitian** - Martina Pakpahan

*Downloaded from  
[omahafoodtruckassociation.org](http://omahafoodtruckassociation.org) on by  
guest*

2022-04-23

Perkembangan ilmu pengetahuan, praktik, inovasi pada semua bidang ilmu bahkan termasuk kemajuan zaman merupakan kontribusi hasil penelitian. Penelitian menjadi alat utama yang digunakan hampir di semua bidang ilmu pengetahuan bahkan dipandang sebagai landasan kemajuan ilmiah. Penelitian digunakan dalam menggali suatu hal atau peristiwa, menurunkan kompleksitas masalah, menemukan hubungan antara peristiwa, dan kemudian dapat digunakan untuk memperbaiki kehidupan. Maka karena itu diperlukan metodologi penelitian yang baik, tepat dan dapat dipercaya. Keterkaitan konsep, teori dan aplikasi mengenai Metodologi Penelitian dibahas secara komprehensif dan disusun menjadi 12 bab, yaitu: Bab 1 Konsep Dasar Penelitian Bab 2 Kode Etik Dalam Penelitian Bab 3 Kajian Literatur Dan Masalah Penelitian Bab 4 Plagiarisme Dan Mendeley Bab 5 Hipotesis dan Teknik Analisis Bab 6 Metode Penelitian Deskriptif: Korelasi dan

Ex Post Facto Bab 7 Metode Penelitian Eksperimen Bab 8 Pendekatan Penelitian Naturalistik/Kualitatif Bab 9 Metode Penelitian Studi Kasus Bab 10 Metode Penelitian Etnografi Bab 11 Metode Penelitian Ptk Bab 12 Analisis Data Kualitatif

Kepemimpinan dan Manajemen Pelayanan

Keperawatan - Novita Verayanti Manalu

2021-10-07

Fungsi Manajemen dalam Keperawatan banyak dipengaruhi oleh dunia bisnis dan keuangan yang membuat kurangnya kepemimpinan dalam manajemen dapat terjadi. Menjadi jelas bahwa jika manajer ingin berfungsi secara efektif dalam industri perawatan kesehatan yang berubah dengan cepat, diperlukan peningkatan keterampilan kepemimpinan dan manajemen. Buku ini berisikan informasi konsep dasar kepemimpinan dan manajemen yang terintegrasi dalam pelayanan keperawatan yang disusun menjadi 11 bab, yaitu: Bab 1 Konsep Dasar Kepemimpinan Bab 2 Pengertian Manajemen

Bab 3 Komunikasi Efektif Seorang Pemimpin dan Manajer Bab 4 Model Asuhan Keperawatan Bab 5 Operan Sif/Timbang Terima Bab 6 Mutu Pelayanan Keperawatan Bab 7 Kinerja Perawat Bab 8 Pemimpin Sebagai Motivator Bab 9 Aplikasi Model Metode Asuhan Keperawatan Profesional Bab 10 Pengaturan Sumber Daya Keperawatan (SDM) Bab 11 Teori Berubah

**Pengantar Keperawatan** - Mukhoirotin Mukhoirotin 2021-12-09

Keperawatan sebagai profesi mempersyaratkan pelayanan keperawatan diberikan secara profesional oleh perawat dengan kompetensi yang memenuhi standar dan memperhatikan kaidah etik dan moral, sehingga masyarakat terlindungi karena menerima pelayanan dan asuhan keperawatan yang bermutu. Pelayanan keperawatan senantiasa memperhatikan aspek kemanusiaan, setiap pasien berhak

mendapatkan perawatan tanpa ada perbedaan. Oleh sebab itu dalam menjalankan profesi keperawatan seorang perawat harus senantiasa menggunakan nilai-nilai keperawatan dalam melayani pasien. Materi yang dibahas pada buku pengantar keperawatan ini, diantaranya ;Bab 1 Falsafah dan Sejarah Keperawatan Bab 2 Paradigma Keperawatan Bab 3 Konsep Profesi Dalam Keperawatan Bab 4 Landasan Keilmuan Profesi Keperawatan Bab 5 Standar Profesional Dalam Pelayanan Keperawatan Bab 6 Dinamika Kelompok Dalam Keperawatan Bab 7 Model Praktik Keperawatan Bab 8 Pendidikan Keperawatan Bab 9 Sistem Pelayanan Kesehatan Bab 10 Peran, Fungsi, dan Tugas Perawat Bab 11 Prinsip-Prinsip Legal Dalam Praktik Keperawatan Bab 12 Aspek Hukum Dalam Keperawatan Bab 13 Tren Keperawatan di Masa Yang Akan Datang